

17^e Journée des Germanistes

Nouveaux débutants et éternels (faux) débutants :

Quelle pédagogie et quels contenus ?

Ces dernières années, le nombre d'étudiants qui commencent l'allemand pendant leur cursus en école d'ingénieurs ou de management a fortement augmenté. Leur motivation est souvent liée à un stage ou un échange académique dans un pays germanophone. L'enseignant.e se retrouve confronté.e à plusieurs défis.

- Comment faire progresser ces débutants en peu de temps et avec peu d'heures de cours ?
- Comment répondre aux difficultés particulières des étudiants internationaux (notamment chinois ou arabophones)?
- Quelle suite proposer à ces cours pour dépasser le simple « kit de survie » ?

La matinée sera consacrée à cette thématique, avec la présence de la maison d'édition Cornelsen.

Dans l'après-midi, nos échanges concerneront les étudiants faibles, n'ayant jamais dépassé le niveau faux-débutant. Faut-il créer des groupes de niveau ou privilégier une pédagogie différenciée ? Comment remotiver ces étudiants ? Venez partager vos bonnes pratiques et vos expériences avec vos collègues !



Programme

9h00 : Café et échanges informels

10h00 : Concevoir un cours pour nos débutants

12h30 : Déjeuner

14h00 : Remotiver les éternels (faux) débutants

16h00 : Conclusions

28 janvier 2023

Paris School of Business 59 rue Nationale 75013 Paris

Inscription sur le site de l'UPLEGESS : <u>ici</u>